

Wohin geht die nächste Reise?

Am 7. August 2024 durften alle bei Roland Zemp Carreisen Gast sein, und beim gemütlichen **Fürobe-Bier der FDP Rain** die tollen Fahrzeuge und das erfolgreiche Unternehmen näher kennen lernen.



Das Reisefieber hat uns definitiv gepackt als Roland Zemp über die vielfältigen Reisen und Destinationen erzählte... Nein – verdursten und verhungern mussten wir nicht.

Wir bedanken uns bei Roland Zemp herzlich für die Gastfreundschaft und allen Helfenden für die feinen Köstlichkeiten, die uns ein **Buffet der besonderen Art** spendierten!

Vorstand - FDP.Die Liberalen Rain